



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

Nº: 121
No.:

Le 10 juin 1987

CONSULTATIONS SUR LA SCIENCE ET LA TECHNOLOGIE ENTRE
LE CANADA ET LA RÉPUBLIQUE FÉDÉRALE D'ALLEMAGNE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'une délégation en provenance de la République fédérale d'Allemagne (RFA) est maintenant à Ottawa pour prendre part avec le Canada à des consultations sur la science et la technologie. Les entretiens se déroulent les mercredi et jeudi 10 et 11 juin, à la Maison Willson, le centre de conférences du gouvernement au lac Meech.

La délégation allemande se compose de chercheurs, de représentants officiels du gouvernement et d'un représentant de la Chambre canadienne-allemande de l'industrie et du commerce. La délégation canadienne se compose de chercheurs, du président de l'Association des organisations provinciales de recherche du Canada, du doyen à la recherche d'une université et de représentants officiels du gouvernement fédéral et de gouvernements provinciaux, tous participant aux efforts de coopération internationale dans le domaine de la science et de la technologie.

Les présidents des deux délégations sont M. Knut Bauer, chef de la division de la Recherche et du développement de l'énergie du Ministère de la recherche et de la technologie de la RFA, et M. Graham Mitchell, sous-ministre adjoint intérimaire, Europe, du ministère des Affaires extérieures du Canada.

.../2